

Avec «Musik'en mai», les musiciens font le printemps

Débuté le 30 avril par un extraordinaire concert-spectacle de musique et de cirque, sous le chapiteau blanc de Saint-Elme, le festival initié par la philharmonique «La Seynoise» et le Conservatoire national à rayonnement régional de TPM s'est ouvert, jusqu'au 5 juin prochain. Au cours de ces soirées, le festival «Musik'en mai» vous propose dix concerts, une exposition et un film retraçant les 50 ans de l'école de musique seynoise.

Aubade en ville

Samedi matin, embaumée par les mugets du 1^{er} mai, matinée de soleil et de pluie, une trentaine de musiciens issus de «La Seynoise» ont offert une aubade au bas du marché, sur l'incontournable forum de la ville. Au programme «andante» de



Toujours présents depuis 1840, «La Seynoise» et ses musiciens participent actuellement au cinquantenaire de l'école de musique.

(Photo J. D.)

cette formation, les badauds, néanmoins mélomanes, ont apprécié les cuivres, les cordes et les percussions interprétant de solides mor-

ceaux d'airs contemporains, relevant parfois de nostalgiques souvenirs aux anciens.

Vous pouvez consulter le

programme auprès des commerçants du cœur de ville (ou consulter nos précédentes éditions).

J. D.